

## DER MINISTERPRÄSIDENT DES LANDES SACHSEN-ANHALT

### **Grußwort von Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff anlässlich des Firmenjubiläums der „AIS Kemberg“**

Sehr herzlich gratuliere ich dem Anlagebau & Industrieservice Kemberg zum 20jährigen Bestehen. Und ich verbinde meine Glückwünsche mit einem großen Dank. Der Mittelstand ist von herausragender Bedeutung für unsere Gesellschaft und Wirtschaft. „Erst auf dem Boden einer gesunden Wirtschaft kann die Gesellschaft ihre eigentlichen Ziele erfüllen“, schrieb Ludwig Erhard vor gut 60 Jahren in seinem Klassiker „Wohlstand für alle“. Das gilt auch heute. Als Motor des Fortschritts und eine der tragenden Säulen der wirtschaftlichen Prosperität leistet der Mittelstand einen wichtigen Beitrag zum Wohlstand und der sozialen Sicherheit in unserem Land.

Dafür steht beispielhaft das Unternehmen „AIS Kemberg“. Es kann auf zwei sehr erfolgreiche Jahrzehnte zurückblicken. 2011 zählte es zu den Finalisten beim „Großen Preis des Mittelstandes“. Drei Jahre später wurde es mit Deutschlands wichtigstem Wirtschaftspreis ausgezeichnet. Kompetenz zahlt sich aus.

An dieser Erfolgsgeschichte haben viele mitgeschrieben. Geschäftsleitung und sehr gut ausgebildete Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen bilden ein erfahrenes Team. Ihr Know-how sichert dem Unternehmen einen hervorragenden Ruf. Zu seinen Kunden gehören nicht nur Firmen in Deutschland und Europa, sondern auch in den USA und in Südostasien. Das macht deutlich, dass vor 20 Jahren die Weichen richtig gestellt wurden.

Die erfolgreiche Entwicklung des Unternehmens spiegelt sich nicht zuletzt in der Zahl der Beschäftigten wider. Sie stieg von anfänglich drei auf heute 20. Aus kleinen Anfängen ist etwas Großes entstanden. „AIS Kemberg“ prägt damit die regionale Wirtschaftsstruktur und trägt maßgeblich zur Wirtschaftskraft der Region bei. Aber nicht nur die Stadt Kemberg und die Region profitieren davon, sondern auch das Land Sachsen-Anhalt. Denn die Dynamik und Leistungsfähigkeit der sachsen-anhaltischen Wirtschaft wird auch zukünftig von einem starken, innovativen und wettbewerbsfähigen Mittelstand entscheidend abhängen.

AIS Kemberg steht seit 20 Jahren für diese Eigenschaften. Nicht unerwähnt soll das gesellschaftliche Engagement der Firma als Sponsor von schulischen, sportlichen und sozialen Projekten bleiben. Für all dies danke ich der Unternehmensführung und allen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen. Ich bin sicher: „AIS Kemberg“ wird auch künftig seine Stärken nutzen. Es sind Stärken, die in zwei Jahrzehnten gewachsen sind und die weiter wachsen werden.



Dr. Reiner Haseloff MdL